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Официальное заявление владельца и президента DCH Александра Ярославского по поводу 

Харьковского авиазавода (ГП ХАПП) 

Мне как харьковчанину небезразлична судьба Харьковского авиазавода — гордости нашего города. 

Одними реорганизациями и перестановками реального возрождения предприятия добиться невозможно. 

Планами сыт не будешь, коллективу ХАЗ нужны зарплаты и гарантии сохранения рабочих мест, 

независимо от того, кто и как их даст. А значит, заводу необходима реальная поддержка государства и 

значительные частные инвестиции.  

Группа DCH готова взять ответственность за восстановление флагмана отечественного авиастроения и 

привлечь $1 млрд. на восстановление ХАЗ. Из этой суммы $100 млн. пойдут на выплату долгов; $500 

млн. на достройку самолётов, производство которых уже начато, и закладку новых; $400 млн. на 

программы развития.  

Будет это приватизация или частно-государственное партнёрство, не столь важно. Важно не упустить 

время.  

Группа DCH готова к открытому обсуждению своего предложения и намерена приложить все усилия, 

чтобы спасти ХАЗ для Харькова и Украины. 
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